

校訓 自学 誠心 敬愛

平成30年3月1日(木) 津幡町立萩野台小学校 校長 合田 洋子

一人一人、成長したよ。

いよいよ1年間の締めくくりの時期を迎えました。3月16日(金)には、11名の6年生に卒業証書が手渡されます。最高学年の6年生は、今年1年間、学校生活の様々な場面でリーダーとなり、「学校の顔」として活躍してくれました。また、4月に入学した1年生も学校生活に慣れ、1月に行われた保育園年長児を招待した「新1年生を迎える会」でも、自信溢れる言動で頼もしいお兄さん・お姉さんぶりを発揮していました。

そして、2月22日(木)に行われた「6年生を送る会」では、各学年が心のこもった出し物を披露し、6年生に感謝の気持ちを伝えてくれました。全校児童の1年間の成長を感じました。

残り1か月、現学年のまとめをしっかりとして、進級、進学をさせたいと思います。

【3月の行事予定】

1	木	発育測定(3・6・4・2年) ぐんぐん教室(15:45) 卒業式練習(6年)6限			
2	金	統一漢字テスト1限 学納金口座振替日 発育測定(1・5年)			
		ALTマルセさん来校			
5	月	全校集会4限 太鼓朝練習開始6年 委員会活動6限			
		太鼓練習(6年)3限 ALTマルセさん来校			
6	火	職員読み聞かせ(朝) 卒業式練習(6年)2限・(全)3限 PCサポート来校			
7	水	筆箱点検の日 卒業式練習(6年)4限 クラブ発表会(3~6年)6限			
		卒業お祝いバイキング給食 昼ゆとり			
8	木	卒業式練習(6年)6限			
9	金	卒業式練習(在)4限 統一計算テスト1限			
10	土	PTA引き継ぎ会・懇親会			
12	月	卒業式練習(在)3限 掃除なし			
13	火	卒業式練習(全)2限 学期末大掃除 ランチタイムお話会			
14	水	卒業式練習(全)3限・(6年)5限 太鼓練習(6年)6限			
		学期末大掃除 PCサポート来校			
15	木	卒業式予行2・3限 準備(4・5年)5・6限			
16	金	卒業式9:30 給食なし			
23	金	修了式 給食終了 大掃除 机・椅子移動(5年)5限 ズック洗いの日			
25	日	春季休業(4月4日まで)			
28	水	離任式8:30 新年度準備(4・5年)9:40			

入学式9:30

※4月5日(木)新任式·始業式1限

お知らせ

◎授業参観・学級懇談会への参加のお礼

2月3日の参観日には、たくさんの保護者の皆様にお集まりいただきまして、本当にありがとうございました。授業参観後の学級懇談会にもたくさん残っていただき、学級の様子や学力向上に向けて貴重なご意見をいただきありがとうございました。

◎授業参観アンケートの結果について

保護者の皆様に「参観アンケート」のご記入をお願いしたところ、11通のご提出をいただきました。ご協力ありがとうございました。

評価の観点	そう思う	だいたい	あまりそう思	そう思わ
計画の機点		そう思う	わない	ない
子どもたちは、学習ルールが守られている。	9人	2人	0	0
子どもたちは、授業に積極的に参加している。	9人	2人	0	0
先生は、分かりやすい授業を進めている。	11人	0人	0	0
教室の掲示物などの学習環境が整っている。	11人	0人	0	0
子どもたちは、笑顔であいさつをしている。	8人	2人	1人	0

【保護者の皆様のご意見】

- ○みんなが授業に参加している感じで良かったです。
- ○一人一人しっかりと発言していてすごいと思いました。
- ○大きな声で発言していて良かったです。

◎卒業式 3月16日(金) 午前9時30分 体育館

小学校の課程を終えた6年生が卒業します。

1~5年生の在校生全員が式に参列します。

当日は、午前中で下校となります。給食はありませんのでよろしくお願い致します。

◎離任式 3月28日(水) 午前8時30分(登校は通常通り。6年のみ8時15分)

☆6年生を送る会より

一 年 生



二年生

三年生





四年生





五年生

六年生

学校関係者評価委員会を受けて

2月22日に学校関係者評価委員会(委員の皆様に学校自己評価を評価していただくことで、 学校・家庭・地域が学校の現状と課題について共通理解を深め相互の連携を促し、学校運営の改善への協力を促進することを目的として行う)が行われました。資料として平成29年度学校評価結果から分析した今後に向けての対応策を提示しました。以下、学校関係者評価委員の方々からいただいた意見を掲載します。

【評価委員のみなさまからのご意見】

- ・太鼓の指導をしているが、子どもたちにどう伝えたらよいか迷いながらやっている。ただ、 太鼓練習では、協調性や団結力が養われるのでとてもよい体験である。
- ・本校の子どもたちは、低学年の子が高学年の太鼓に憧れを抱いているなど、伝統が根付いている。
- ・授業を見て、互いの意見を尊重している雰囲気(否定する感じがない)が感じられとてもよい。
- ・家庭学習については、げんき塾などで見ているとしっかりやっている。保護者からすると早く終わったら自学をあと1ページするとか、もっとやってほしいという意識があるのかもしれない。
- ・以前、自分の孫が卒業間近になって、不安な気持ちを口にしていた。小さな小学校から、中 学校へ進学することはやはり今の子にとって心配なことは大きいのだろうと感じている。

萩野台小学校では、学校評価結果と皆様からいただいた貴重なご意見を踏まえながら、子どもたちが安心して楽しく充実した学校生活を送ることができるよう今後も取り組んでいきたいと考えております。この後も本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いします。